

An Editorial **Éditorial**

Alan F. J. Artibise

Volume 8, numéro 1, june 1979

URI : <https://id.erudit.org/iderudit/1019388ar>

DOI : <https://doi.org/10.7202/1019388ar>

[Aller au sommaire du numéro](#)

Éditeur(s)

Urban History Review / Revue d'histoire urbaine

ISSN

0703-0428 (imprimé)

1918-5138 (numérique)

[Découvrir la revue](#)

Citer ce document

Artibise, A. F. J. (1979). An Editorial / Éditorial. *Urban History Review / Revue d'histoire urbaine*, 8(1), 3–6. <https://doi.org/10.7202/1019388ar>

AN EDITORIAL

The first issue of the Urban History Review appeared in February 1972. Since that time, the journal has attempted to adjust to the massive changes that have taken place in the broad field of urban studies. The U.H.R. has grown considerably in size, reflecting the greatly increased activity in the historical study of the Canadian city. This growth has included the presentation of longer articles, the addition of a book review section, the publication of thesis abstracts, and the expansion of our "notes and comments" section. We have also continued to carry articles on urban archives. In addition, the U.H.R. has published several thematic issues and more special issues are planned. A further change has been the addition to our editorial board of scholars from fields other than history, reflecting the interdisciplinary nature of urban studies. Finally, we have published articles reporting on the state of urban studies in other countries and we plan to continue to include articles or comments on non-Canadian developments of interest to Canadian scholars.

With this issue of the Urban History Review two more important changes are being introduced. For several years the editors have felt that the numbering system used by the journal needed to be changed. It was inadequate, we felt, because it did not follow the methods used by other scholarly journals. The result was that both users and librarians were often confused and citations of the U.H.R. varied widely. The banner of this issue indicates that we are now following a standard practice. A further explanation of this change can be found in the "notes and comments" section which includes a listing of all the issues published to date.

The second major change is the addition of bilingual abstracts covering the major articles offered in each issue. This new feature reflects our commitment to serve scholars who work in either official language.

It should also be noted here that articles submitted to the U.H.R. will continue to be refereed by members of our editorial board

and by other scholars. We intend to continue to improve our standards for publication. We also continue to seek improvement in our publishing schedule, but both the quality and timing of issues depends on having a good supply of material on hand for publication. In this we need the support of our readers. Finally, we encourage our readers to direct comments and criticisms about the journal or about particular items to the editors or any members of the editorial board, and to attend the session of the urban group at the annual meeting of the Canadian Historical Association. We thank you for your continued support.

Alan F. J. Artibise
General Editor
University of Victoria

EDITORIAL

Le premier numéro de la Revue d'histoire urbaine parut en février 1972. Depuis ce temps, le journal a tenté de s'ajuster aux grands changements qui se sont produits dans le domaine des études urbaines. La Revue d'histoire urbaine a pris beaucoup d'essor reproduisant, en cela, le nombre grandissant des activités dans l'étude historique de la ville canadienne. Cette croissance a permis la présentation d'articles plus longs, un supplément de critiques littéraires, la publication de résumés de thèses et l'accroissement de notre section de notes et commentaires. Nous avons aussi continué de publier des articles sur les archives urbaines. De plus, la Revue d'histoire urbaine a publié plusieurs numéros à thème et d'autres sont prévus. Au sein de notre comité consultatif des éditeurs, nous avons fait appel à des érudits de domaines autres que l'histoire, reproduisant ainsi la nature interdisciplinaire des études urbaines. Finalement, nous avons publié des articles faisant rapport de l'état des études urbaines dans d'autres pays et nous avons l'intention de continuer à inclure des articles ou commentaires sur des recherches non-canadiennes, mais intéressantes toutefois les chercheurs canadiens.

Dans ce numéro de la Revue d'histoire urbaine, nous avons introduit deux grands changements. Depuis plusieurs années, les éditeurs croyaient que l'on devait changer le système de numérotation utilisé par le journal. Le système était inadéquat, croyions-nous, parce qu'il ne suivait pas les méthodes utilisées par d'autres journaux érudits. Conséquemment, les usagers et les bibliothécaires ne s'y retrouvaient pas et les citations de la Revue variaient considérablement. Le titre de cette édition indique que nous suivons maintenant une pratique usuelle. On trouvera des explications plus complètes de ce changement dans la "section des notes et commentaires" qui inclut une liste de tous les numéros publiés jusqu'à date.

Le deuxième grand changement consiste à donner un résumé bilingue des principaux articles publiés dans chaque numéro. En cela, nous avons voulu manifester notre engagement envers les érudits qui

travaillent dans les deux langues officielles, l'on aurait, en outre, noter que ces membres de notre comité consultatif et d'autres érudits vont continuer de nous soumettre des articles. Nous avons l'intention de continuer à améliorer la qualité de notre publication et de régulariser notre rythme de publication. Pour ce faire, nous aurons besoin du soutien de nos lecteurs que nous encourageons vivement à nous envoyer leurs commentaires et leurs critiques.

Nous tenons enfin à vous remercier pour votre soutien et nous vous invitons à participer aux rencontres annuelles de l'association canadienne d'histoire.

Alan F. J. Artibise
Redacteur en chef
Université de Victoria